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Polarização
em Biritiba
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reeleita
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ou eleger?
PÁGINA 4

Guarulhos
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Poá: qual
pesquisa é
a correta?

Propostas
de Ishi para

Suzano
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Chinchilla lidera pesquisa em Santa
Isabel e caminha para a reeleição

Levantamento recen-
temente realizado na ci-
dade de Santa Isabel in-
dica que o prefeito Carlos
Augusto  Chinchilla
Alfonzo (Podemos), o Dr.
Chinchilla poderá ser
reeleito prefeito da cida-
de no dia 6 de outubro.

                Página 2

Camargo propõe
expansão e melhorias
na educação em Arujá

Experiência e pesquisas
apontam vitória de
Vilares em Bertioga

Governador declara
apoio ao prefeito
Zé em Guararema

Tarcísio e o prefeito Zé Eroles. Página 7Prefeito Camargo quer mais benfeitorias. Página 7 Vilares é favorito nas pesquisas. Página 3

Caio ataca divulgação enquanto
Mara quer matar no 1º turno em Mogi

Segue acirrada a cor-
rida para a Prefeitura de
Mogi das Cruzes com a
possibilidade de não ter
segundo turno. Caio Cu-
nha (Podemos) busca a
reeleição e Mara
Bertaiolli (PL) quer ser a
primeira prefeita eleita.

Página 3
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Pesquisa realizada pelo Instituto ARA, no
município de Salesópolis com 400 entrevistas,
aponta para a vitória da advogada Bruna
Mingatos (PL), a Dra. Bruna. O levantamento foi
registrado no TSE, sob o nº SP- 03194/2024.
A margem de erro neste caso, é de 4,8
porcentuais para mais ou para menos e o nível
de confiança é de 95%. Caso seja eleita, ela se
tornará a primeira mulher a comandar a cidade
salesopolense. Página 5
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EDITORIAL

Chegou a hora dos eleitores decidirem em quem
irão votar para prefeito e vereadores na região
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Mais de dois milhões de
eleitores do Alto Tietê decidirão os
prefeitos e vereadores no dia 6

ESPAÇO CRISTÃO

A pesquisa da Universidade de Chicago revela que
a Geração Z é a mais ansiosa, com pontuação de 6,6
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Leitura bíblica tornou-se cura
para os jovens da Geração Z que

sofrem de problemas psicológicos

Pesquisa realiza
da em parceria
com o National

Opinion Research
Center da Universidade
de Chicago, destacou
que a Geração Z, com-
posta por aqueles nas-
cidos entre 1997 e 2010,
é a mais ansiosa de to-
das as gerações, pontu-
ando 6,6 em uma esca-
la de 0 a 20.

John Plake, diretor
de inovação da Socieda-
de Bíblica Americana,
destaca que esses jo-
vens enfrentam mais
medos e menor
autoestima em compa-
ração com gerações an-
teriores. Entre as prin-
cipais preocupações,
destacam-se os medos
relacionados à perda,
problemas familiares,
traumas, estresse e di-
ficuldades financeiras.

Aqueles que leem a
Bíblia regularmente, re-
gistram uma média de
3,4 na escala de ansie-
dade, enquanto os não

leitores alcançam 7,1.
Isso evidencia o papel
positivo da
espiritualidade na saúde
mental.

As Escrituras ofere-
cem conforto e incenti-
vo, com passagens
como 1 Pedro 5:7: “A
Bíblia diz: ‘Deus tem cui-
dado de você, então en-
tregue a ele todas as
suas preocupações’  e
Filipenses 4:6:”Não se

preocupe com nada,
mas ore sobre tudo”.
Esse resultado ressalta o
impacto positivo que o
estudo bíblico pode ter na
saúde mental, conforme
relata a pesquisa.

A partir dessas e de
outras dezenas de refe-
rências, vemos a Bíblia
promovendo a confiança
e a oração como respos-
tas poderosas à ansieda-
de.

Ovoto conscien
te é um forte
instrumento

de mudança política e
social e, neste domingo,
dia 6 de outubro, mais
de dois milhões de elei-
tores estão aptos a vo-
tar no Alto Tietê, elegen-
do seus prefeitos e ve-
readores no pleito des-
te ano.

Os cientistas políticos
recomendam que os
eleitores verifiquem a
plataforma do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE)
para saber mais sobre
os candidatos a prefeito
e as suas propostas
apresentadas. Eles são
os líderes das Prefeitu-
ras Municipais e têm
como uma de suas fun-
ções, controlar os gas-
tos públicos de maneira
austera, bem como pla-
nejar e realizar obras de
interesse da coletivida-
de e de melhorias em
todas as áreas, a saber
a da saúde, educação,
social, esportiva e cultu-

ral, entre outras tam-
bém importantes.

Os vereadores são
os legisladores munici-
pais que elaboram leis
de interesse da
municipalidade e fiscali-
zam a atividade do Po-
der Executivo, por isso é
importante conferir o
que eles defendem
como o meio ambiente,
a população vulnerável
ou pessoas com defici-

ência, a causa animal e
olhar com cuidado para
as pessoas que já che-
garam na melhor idade
além de averiguar ain-
da o seu passado.

Então, os eleitores
têm relevante decisão
neste visando melhorar
a qualidade de vida atra-
vés dessa arma impor-
tantíssima e poderosa
para a democracia: o
voto!

SANTA ISABEL

Eleição de 6 de outubro coloca Dr. Carlos Chinchilla como favorito à reeleição
em Santa Isabel, ele possui a menor rejeição entre os candidatos ao pleito
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Chinchilla lidera pesquisa de
intenções de votos e caminha

para reeleição em Santa Isabel

A
 poucos dias das
eleições munici-

pais, uma pesquisa rea-
lizada pela “ASN Pesqui-
sas Públicas” destaca a
liderança do atual prefei-
to de Santa Isabel, Dr.
Carlos Chinchilla (União),
na corrida pela reelei-
ção.

O levantamento foi
realizado entre os dias 20
e 21 de setembro, ouvin-
do 400 eleitores. A mar-
gem de erro é de 4,9%
e confiabilidade de 95%,
a pesquisa está registra-
da no TSE sob o número
06713-2024.

No cenário estimula-
do, quando os eleitores
são apresentados a um

disco com os nomes dos
candidatos, Chinchilla
aparece na frente com
35,5% das intenções de
voto. Seu adversário,
Clebão do Posto, regis-
tra 31,5%. A vice-
prefeita Teresinha Lopes
Pedroso (PSB), a
Teresinha Arquiteta tem
2,25%, enquanto Ubiraci
Carvalho (PSOL), o Bira
Carvalho, aparece com
1,25%. Além disso,
15,25% dos entrevista-
dos afirmaram que não
sabem ou não quiseram
opinar, e 14,25% decla-
raram intenção de votar
em branco, nulo ou em
nenhum dos candidatos.

Outro dado relevan-

te é a rejeição dos can-
didatos. Teresinha lidera
com 16,5%, seguida por
Clebão (16%) e Bira Car-
valho (13,25%). Dr.
Carlos Chinchilla, além de
liderar a preferência dos
eleitores, também possui
a menor rejeição entre
os concorrentes, com
apenas 10,5%.

Com a eleição
marcada para o próximo
domingo, 6 de outubro,
Dr. Chinchilla segue como
favorito para se manter
à frente do Executivo
municipal, sustentando
um apoio significativo da
população e uma baixa
rejeição em comparação
aos demais candidatos.
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Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELA

Caio ataca divulgação de pesquisas
e Mara quer matar no primeiro turno

MOGI DAS CRUZES

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasilBERTIOGA
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Vilares desponta como favorito a vencer as eleições de Bertioga, após oito anos como vice-prefeito na cidade

Com 48% das intenções de voto, Vilares tem a confiança dos bertioguenses

Experiência no Executivo e pesquisas
apontam possível vitória de Vilares

Mara Bertaiolli tenta fazer história e se tornar a primeira prefeita de Mogi, enquanto Caio Cunha luta pela reeleição
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Caio Matheus entrega
títulos de regularização

N
a última quarta-
feira (2), trinta

famílias do antigo núcleo
do Ana Paula recebe-
ram seus títulos de
legitimação fundiária.

O evento que ocor-
reu no auditório do
Sesc Bertioga, no Rio
da Praia, contou com a
presença do prefeito
Caio Matheus, que fez
a entrega dos docu-
mentos pessoalmente.

Esse benefício aten-
de famílias que não
conseguiram concluir a
apresentação de docu-

mentos a tempo na se-
gunda fase de regulari-
zação, que atendeu
mais de 300 lotes há
três meses.

A próxima etapa
abrangerá os proprietá-
rios do lado oposto da
Avenida Anchieta, em
direção à praia.

O programa de re-
gularização é uma par-
ceria entre o município,
por meio do Regulariza
Bertioga, e o estado,
pelo Cidade Legal, be-
neficiando mais de 5 mil
famílias em 11 núcleos.
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O Programa Regulariza Bertioga iniciou em 2017
tornando-se o maior programa do município

M
arcelo Heleno
Vilares (União

Brasil) desponta como o
nome favorito para ser
o próximo prefeito de
Bertioga, segundo o
mais recente levanta-
mento realizado pelo
Instituto ARA Pesquisa.
Registrado no Tribunal
Superior Eleitoral (TSE)
sob o número SP-
07135/2024, a pesquisa
apontou a liderança de
Vilares com 48% das in-
tenções de voto, conso-

lidando sua posição
como o candidato prefe-
rido entre os eleitores
bertioguenses.

Sua trajetória polí-
tica ganhou força du-
rante os oito anos em
que exerceu o cargo de
vice-prefeito na gestão
do atual prefeito Caio
Matheus (PSD).

Ao longo desse pe-
ríodo, Vilares esteve
diretamente envolvido
na administração pú-
blica, acumulando va-

l iosa experiência no
Executivo municipal.

Braço direito do en-
genheiro e prefeito
Caio Matheus, partici-
pou ativamente na con-
dução de projetos que
impulsionaram o de-
senvolvimento social e
econômico de Bertioga,
contribuindo para uma
série de melhorias em
infraestrutura, saúde e
educação, além de
atrair invest imentos
para a cidade.

A confiança do elei-
torado em Marce lo
Vilares reflete o dese-
jo de continuidade do
progresso que tem
transformado Bertioga
nos últimos oito anos.

Como vice-prefeito,
acompanhou de perto
as principais demandas
da população e acredi-
ta que, como prefeito,
poderá dar seguimen-
to a esse t rabalho,
ampliando ainda mais
as conquistas realiza-
das.

Seu plano de gover-
no busca consolidar e
expandir os avanços já
iniciados, promovendo
gestão eficiente e volta-
da ao bem-estar social.

Com ampla experiên-
cia no Executivo e apoio
consolidado nas pesqui-
sas, Marcelo Vilares
está preparado para li-
derar Bertioga em uma
nova fase de crescimen-
to e desenvolvimento,
mantendo o compromis-
so com a qualidade de
vida dos cidadãos e o
fortalecimento da eco-
nomia local nos próxi-
mos anos.

Acorrida eleito
ral em Mogi das
Cruzes para a

prefeitura segue acirra-
da, com a possibilidade
de não ter segundo tur-
no conforme dados das
últimas pesquisas.

O atual prefeito Caio
Cunha (Podemos), que
busca à reeleição e Mara
Bertaiolli (PL), que pode
ser a primeira mulher a
governar a cidade prati-
camente polarizaram a
disputa. São ataques
por todos os lados, além
do trabalho da equipe de
advogados que lutam
para barrar pesquisas e
derrubar propagandas
eleitorais que esteja em
desacordo com a opinião
do opositor.

O Instituto Paraná,
divulgou pesquisa com
710 entrevistas, nela, o
cenário quase que
sacramentado. O levan-
tamento foi registrado
no TSE sob o número
SP-06864/2024, com a
margem de erro de 3,8
pontos percentuais e

95% de confiança.
Mara lidera com

46,3%, seguida por Caio
Cunha com 26,5%. Rodrigo
Valverde aparece com
13,2%, Professora Sheila
Mantovanni com 1,4% e Dr.
Roberto Rodrigues com
0,7%.

A missão nesta reta fi-
nal será de conquistar o

eleitorado indeciso.
O clima acirrado e as

incertezas no resultado
mantêm o município
mogiano em expectativa
até o domingo (6), dia da
votação.

O prefeito Caio Cunha
tem usado as redes soci-
ais para atacar os resul-
tados das pesquisas que

Qual pesquisa está
correta? Uma favorece
Saulo e a outra Pernoca

D
e uma hora para
outra, Poá ficou

forrada de pesquisas,
dentre as que foram
divulgadas nesta sema-
na, o vereador Diogo Reis
da Costa, (Podemos), o
Diogo Pernoca, lidera nas
intenções de votos. Ele
aparece com 31,5%, con-
forme registro de pesqui-
sa nº SP-06267/24. Saulo
Souza (PP), tem 22,8%,
Flávia Verdugo (PL)
13,5%, Geraldinho do
Sindicato (PSB) 6,8%,
Franklin (Rede) 2,8% e
Setsuo (PSDB) com
2,3%. Os demais resul-
tados somam 20,35%.

O plano amostral é de
400 pessoas entrevista-
das pela empresa Olhar
Público. A margem de
erro foi de 4,9 pontos
porcentuais para mais ou

para menos e o nível de
confiança é de 95%. Já
em outra pesquisa, o fa-
vorecido é Saulo Souza
que aparece com 35,25%.
A pesquisa foi feita pela
empresa ASN, sob o nú-
mero 05894/24. Flavia
vem na segundo coloca-
ção com 24%, Diogo
Pernoca com 21,25% e
Geraldinho com 4%.

Os demais resultados
somam 18,5%. A mar-
gem de erro é de 4,9
porcentuais para mais ou
menos e o nível de confi-
ança é de 95%.

Dentro dos números
apresentados pelas duas
empresas, fica claro que
uma delas apresenta resul-
tados duvidosos, podendo
estar dentro do crime de
pesquisa fraudulenta. Do-
mingo, decide quem é quem.

POÁ

estão sendo divulgadas,
inclusive, cita o Instituto
Paraná como empresa
manipuladora de resulta-
dos, trazendo recortes de
jornais das denúncias fei-
tas contra essa empresa.
Por outro lado, Mara ca-
minha lutando para vencer
na primeira etapa, sem
precisar do segundo turno.

Mara quer vencer no primeiro turno, já Caio luta para se manter vivo na disputa
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Boigues busca a reeleição enquanto Adriana, Fabiano e Armando querem apoio no pleito de 2024

Quatro candidatos na corrida para a Prefeitura de Itaquaquecetuba

Itaquaquecetubenses irão eleger
um dos quatro candidatos a prefeito

Os eleitores do
município de

                      Itaquaquecetuba
se preparam para eleger
o próximo prefeito da ci-
dade, que assumirá o
mandato de 2025 a 2028.
Entre os principais nomes
na disputa está o atual
prefeito, Eduardo Boigues
Queroz, o Delegado
Boigues (PL), que busca a
reeleição. Sua administra-

ção tem sido marcada por
políticas de segurança pú-
blica e melhorias na
infraestrutura, e ele con-
ta com o apoio de uma
parcela significativa do
eleitorado, que vê em sua
reeleição a continuidade
dessas ações.

Entre os adversários
de Boigues aparece
Adriana Aparecida Felix,
popularmente conhecida

como Adriana do Hospi-
tal (PDT), que traz para a
campanha seu forte vín-
culo com o setor de saú-
de, propondo melhorias
nesse campo e com foco
no atendimento
humanizado.

Também concorre
Fabiano Soares dos San-
tos Lima (PT), que de-
fende pautas sociais e
programas voltados ao

Boigues anuncia
transporte público

gratuito nas eleições

A
 Prefeitura de
Itaquá, por meio

do Decreto nº 8418, as-
sinado pelo prefeito,
Eduardo Boigues,  em
30 de setembro de
2024, estabelece a
gratuidade no serviço de
transporte público cole-
tivo urbano para os elei-
tores do município no
primeiro e segundo tur-
no, que ocorrem nos
dias 06 e 27 de outubro
de 2024.

A medida visa garan-
tir o direito ao voto e fa-
cilitar o deslocamento
dos eleitores
itaquaquecetubenses às

zonas eleitorais. O trans-
porte será gratuito das 7h
às 20h, período em que
as urnas estarão abertas.

A concessionária de-
verá assegurar o cum-
primento da gratuidade,
como a afixação de avi-
sos visíveis nos ônibus,
informando sobre a
isenção da tarifa.

Essa iniciativa, refle-
te o compromisso da
administração municipal
com a participação de-
mocrática da população,
facilitando o acesso às
urnas em um momento
de importância cívica
para Itaquaquecetuba.
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dades mais vulneráveis
da cidade.

Figura que chamou
atenção durante o pro-
cesso eleitoral é o ex-
prefeito Armando
Tavares Filho, o Arman-
do da Farmácia (Solida-
riedade), que, no entan-
to, está inelegível para
esta disputa. Mesmo as-
sim, sua influência no ce-
nário político ainda é for-
te, e ele poderá desem-
penhar papel significati-
vo neste pleito.

Essas eleições pro-
metem ser decisivas
para o futuro de
Itaquaquecetuba, com os
eleitores tendo em suas
mãos a escolha entre a
continuidade de um go-
verno que já conhecem
ou a possibilidade de
mudança com novas li-
deranças.

Priscila Gambale poderá ser a
primeira mulher reeleita em Ferraz

FERRAZ DE VASCONCELOS

A atual gestora se destaca na corrida pela reeleição com 51,3%

O
 ano eleitoral de
2020 foi de-

marcado por uma cor-
rida calorosa pela ca-
deira majoritária da
Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos.

Com 37,06% do to-
tal dos votos válidos
(31.944), a professora
Priscila Gambale (Po-
demos) foi eleita
prefeita, tornando-se a
primeira mulher a con-
quistar o cargo de che-
fe do Executivo no mu-
nicípio ferrazense, dei-
xando seu concorren-
te,  Joseph Raffoul
Junior (PL), o Dr. Rafu,
com 34,08% dos votos
(29.373) para trás.

Reeditando a dis-
puta do pleito passado,
Priscila segue a busca
pela reeleição.

A gestora é dona de
uma das maiores coli-
gações eleitorais na ci-
dade, totalizando nove
partidos alinhados com
sua candidatura, são
eles: Podemos, PSD,
Federação Brasil da Es-
perança (PT / Pc do B e
PV), MDB, PRD, Republi-
canos e Solidariedade.

Priscila se posiciona
como líder comprome-
tida em dar continuida-
de na transformação de
Ferraz de Vasconcelos.
Desde que assumiu o
cargo, em janeiro de
2021, seus esforços têm
sido direcionados para
recuperar a
infraestrutura da cidade
e promover o desenvol-
vimento social e econô-
mico.

Com base na pes-

quisa registrada no
Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) sob o nú-
mero SP-02163/2024,
foram realizadas 602
entrevistas entre os
dias 19 e 20 de se-
tembro, possuindo
margem de erro de
4% e um grau de con-
fiança de 95%.

A atual gestora se
mantém à frente da dis-
puta, somando 51,3%
dos votos, deixando
seu principal concor-
rente, Dr. Rafu, em se-
gundo lugar, com
26,4% das intenções
de voto.

Com esses núme-
ros, Priscila Gambale
vai se consolidando à
reeleição, podendo
conquistar mais um
feito no município.
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Dra. Bruna lidera pesquisa e
poderá ser a primeira prefeita

SALESÓPOLIS

Pesquisa do Instituto ARA revela que o eleitorado salesopolense aposta na força da mulher na eleição deste ano

A
Dra. Bruna tem
papel funda-

mental no desenvolvi-
mento e na imagem
positiva que o municí-
pio passou a ter nes-
ses últimos anos.
Quem passa pelo Por-
tal de Salesópolis, logo
de cara percebe as
mudanças que ocorre-
ram desde que o pre-
feito Vanderlon Gomes
(PL) assumiu a cidade.
Essas alterações ocor-
reram após o bom re-
lacionamento que o
gestor público conquis-
tou junto aos vereado-
res que contribuíram
para esse processo de
restauração da ima-
gem do município que
era bem deteriorada,
ainda mais por se tra-
tar de ser estância tu-
rística e berço do Rio
mais famoso do esta-
do de São Paulo, o
Tietê.

Aos pedidos da
vereadora Dra. Bruna,
aos poucos, a imagem
foi mudando e também
a cidade passou a ga-
rantir a presença de
novos turistas que fo-
mentou a economia de
Salesópolis, gerando
novos empregos e ren-
da para a população. 

O especialista em
política José Ferreira
Dimas, disse que o

O
 Jornal Impres
so Brasil
(JIB), contra-

tou para pesquisa elei-
toral em Salesópolis, o
Instituto ARA, empresa
devidamente registrada
no Conselho Regional de
Estatística do Estado de
São Paulo (Conre-3),
sob o número J 3103, há
quase 20 anos de servi-
ços prestados na reali-
zação de pesquisas elei-
torais em todo o país.

Sempre obedecendo
as regras da lei, o Insti-
tuto ARA, registrou no
Tribunal Superior Eleito-
ral (TSE), a pesquisa
sob o número SP-
03194/2024, obedecen-
do a margem de erro de
4.8% pontos percentuais
para mais ou para me-
nos e 95% no nível de
confiança.

Concorrem à Prefei-
tura de Salesópolis, cin-
co candidatos: José
Carlos de Almeida (So-
lidariedade), o Casinho,
a advogada e vereadora
Bruna Maria Melo
Mingatos Lourenço (PL),
a Dra. Bruna, o ex-vere-
ador Benedito Lélis Renó
(PT), o Lélis, o ex-pre-
feito Benedito Rafael da
Silva (PSD), o Rafael e
o ex-vereador Rodolfo
Rodrigues Marcondes
(Podemos).

O plano de
amostragem feito pela
equipe do Instituto ARA
obedece regras e aplica
para tese de campo, da-
dos do Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística
(IBGE), também do Tribu-
nal Superior Eleitoral
(TSE), além da preserva-
ção dos nomes e dos nú-
meros compilados que
estabelecem parâmetros
que obedecem a Lei Ge-
ral de Proteção de Dados
Pessoais (LGPD 13.709/
18), dando aos entrevis-
tados mais tranquilidade
e segurança na hora de
responder aos
questionamentos feitos
pela equipe de campo.

 Da Pesquisa:
O Plano amostral foi

de 400 entrevistas, dis-
tribuídas nos diversos
bairros do município de
Salesópolis, incluindo a
área central, bairros da
zona rural e do Distrito
Nossa Senhora do Re-
médio, além dos quesi-
tos importantes de afe-
rição como a espontâ-
nea e estimulada.

Na estimulada:
Neste quesito, o

agente de pesquisa do
ARA, entrega um disco
com o nome dos candi-
datos a prefeito e o en-

trevistado responde ao
questionário. Sabendo
quem são os concorren-
tes ao cargo, ele opina
por um deles ou tem
outras alternativas na
sua escolha, por exem-
plo, branco e nulo, ou de
responder pelo indeciso
ou votar nenhum deles.

Na pesquisa, apare-
ce em primeiro lugar a
candidata Dra. Bruna
com 35% dos votos, logo
atrás vem o ex-vereador
Rodolfo Marcondes com
28%, depois o ex-prefei-
to Rafael com 10,75%,
seguido pelo petista
Lélis Renó com 6,75% e
Casinho com 2%. Os
votos nenhum deles,
brancos e nulos soma-

ram 5% e os indecisos
foram de 12,50%.

Na espontânea:
O levantamento na

espontânea, aquele tipo
de pesquisa que o en-
trevistado não tem a aju-
da do disco contendo os
nomes dos concorren-
tes, é respondido de for-
ma aleatória. Neste
caso, a advogada Bruna
Mingatos lidera também
a pesquisa com 34%,
depois vem Rodolfo com
26%, Rafael soma 9%,
Lélis teve 6% e Casinho
2%. Os votos brancos e
nulos e aqueles que op-
taram por nenhum de-
les somaram 6% e os
indecisos foram 17%.

Primeira mulher:

Se os números se
confirmarem nas urnas,
a advogada Bruna
Mingato poderá se tor-
nar a primeira mulher a
assumir o posto de
prefeita de Salesópolis,
algo histórico que nun-
ca aconteceu.

O prefeito Vanderlon
Gomes (PL), quebrou
outra barreira se tor-
nando o primeiro políti-
co a conseguir a reelei-
ção. Aos poucos, os
sa lesopo lenses ,  um
dos povos mais ordei-
ros no Estado de São
Paulo, vai se tornando,
um dos mais sábios
em suas dec isões ,
sendo referência para
muitas cidades.

bom relacionamento
entre os poderes Exe-
cutivo e Legislativo con-
tribui para o cresci-
mento da cidade. “Foi
o que aconteceu. Sem-
pre cobrei do prefeito
mais empregos, turis-
mo merecedor para
quem visita a nossa
Salesópolis e um siste-
ma, seja ele na saúde
ou educação que seja
o melhor possível”, dis-
se.

Dra. Bruna ainda
comentou que fica or-
gulhosa quando um tu-
rista diz que vai voltar
e sente-se satisfeita
com o que viu e o que
vivenciou na cidade.  

O prefeito
Vanderlon disse que
Salesópolis não pode
parar, por isso, refor-
ça a importância de
votar em pessoas
compromissadas com
o município. “Vamos
continuar buscando re-
cursos com os deputa-
dos Marcio Alvino (fe-
deral) e André do Pra-
do (estadual) para que
Salesópolis continue
crescendo e gerando
oportunidades para o
nosso povo, por isso,
aposto na Dra. Bruna
que possui experiência
e tem compromisso
com a cidade”, decla-
rou.

Imagem restaurada e
desenvolvimento são

decisivos na hora do voto

Dra. Bruna, seu vice Paulinho, o prefeito Vanderlon e apoiadores na caminhada

Carreata no sábado
reunirá apoiadores

E
stão esperados
cerca de 600 au-

tomóveis na primeira
carreata da candidata a
prefeita pelo Partido Li-
beral (PL), na Estância
Turística de Salesópolis,
a advogada e vereadora
Bruna Maria Melo
Mingatos Lourenço, a
Dra. Bruna. Essa é a es-
timativa dos coordena-
dores de sua campanha
política.

O evento ocorrerá no
sábado, dia 5 de outubro,
a partir das 13 horas e
contará com a presença
de seus apoiadores.

A concentração será
na entrada da Barragem
da Ponte Nova e percor-
rerá as principais ruas
do Distrito Nossa Se-
nhora do Remédio,
Bragança e depois se-
guirá em sentido à área
central. As ruas dos

bairros da Fartura,
Totozinho Cardoso, com
dispersão no Centro de
Exposições Maestro Se-
bastião de Mello Faria,
também serão percorri-
das.

Dra. Bruna que é
apoiada pelo prefeito
Vanderlon Oliveira Go-
mes (PL), tem recebido
manifestações de apoio
dos eleitores e de auto-
ridades estaduais e fe-
derais. “Ela está tendo a
receptividade da popula-
ção que está a cada vez
mais a apoiando, pois
ela representa a conti-
nuidade do nosso gover-
no e não há nenhum
outro candidato com os
apoios que ela tem tido”,
explicou Vanderlon Go-
mes, que conseguiu fei-
to inédito na cidade: ser
reeleito chefe do Poder
Executivo.
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Candidata a prefeita conta com o apoio de Vanderlon e várias lideranças
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Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: GUARAREMA NA TELA

Governador Tarcísio declara apoio
à reeleição do prefeito Zé Eroles

GUARAREMA

Nos últimos dias esteve ao lado do vice-prefeito Odvane Rodrigues em sete bairros da cidade expondo seu trabalho
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O governador do Estado de São Paulo, Tarcísio de Freitas, está apoiando
a candidatura à reeleição do prefeito Zé e também ajuda o município

C
andidato à reelei
ção em

Guararema, o prefeito
José Luiz Eroles Freire
(PL), o Zé, junto ao vice-
prefeito Odvane
Rodrigues, do mesmo
partido, faz questão de
ter contato próximo com
os moradores de todos
os bairros e, nos últimos
dias, participou de cami-
nhadas no Colônia, Jar-
dim Dulce, Parateí/
Galeto, Jardim Luiza,
Guanabara, Parque
Agrinco e Nogueira. As
regiões Central e Sul
também receberam a vi-

sita do candidato.
Durante a caminhada

no Parateí/Galeto, o pre-
feito e seu vice-prefeito
fizeram chamada de
vídeo com o deputado
estadual e presidente da
Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(Alesp), André do Prado
(PL) e o governador de
São Paulo, Tarcísio de
Freitas (Republicanos),
demonstrou apoio ao
Partido Liberal.

Em todas as cami-
nhadas, Zé conversou
com a população, ouvin-
do a opinião de cada

bairro, e também apre-
sentou propostas e pres-
tando contas do que já
foi feito.

No Parateí, a gestão
do Zé entregou uma Es-
tação de Tratamento de
Água (ETA) em parceria
com a Companhia de Sa-
neamento Básico do Es-
tado de São Paulo
(Sabesp).

No Jardim Colônia, foi
inaugurada nova praça.
No Guanabara, além da
pavimentação de muitas
ruas, está sendo
construído um parque
com área verde e ciclovia.

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: ARUJÁ NA TELA

Camargo propõe expansão e
melhorias na educação em Arujá

ARUJÁ
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Reynaldinho diz que
os recursos serão

aplicados na saúde

Gestor quer ampliar o ensino de período integral na cidade, além de aumentar as vagas e criação de novas escolas

Reynaldinho devolve
R$ 2 milhões à prefeitura

Camargo e seu vice Rodolfo querem ampliar e melhorar a educação de Arujá
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O
presidente da
Câmara Muni-

cipal de Arujá, verea-
dor Reynaldo Gregório
Junior (PSD), o
Reynaldinho, anunciou
surpreendente e inédi-
ta devolução antecipa-
da de R$ 2 milhões do
orçamento da Casa de
Leis aos cofres muni-
cipais.

Esta é a primeira
vez que o valor alcan-
ça recorde de econo-
mia. Além disso, é iné-
dito que essa restitui-
ção ocorra ainda no pri-
meiro semestre, ao
contrário do habitual,
em dezembro.

Reynaldinho, que
assumiu a cadeira em
maio deste ano, como
presidente, comemora
o feito como prova de
austeridade e boa ges-
tão dos recursos públi-
cos. “Foi necessário
que nos programásse-

mos para um corte se-
vero de despesas in-
ternas, enxugando ao
máximo os gastos
para que sobrasse re-
cursos para áreas im-
portantes da nossa ci-
dade”, destacou ele
que tratou do assunto
com o prefeito Luis
Camargo (PSD), o Dr.
Camargo.

Oprefeito de
Arujá, Dr. Luis
C a m a r g o

(PSD), candidato à ree-
leição nas eleições de 6
de outubro de 2024,
apresenta conjunto de
propostas voltadas à
melhoria e expansão da
educação no município.

 Dentre os principais
compromissos, destaca-
se a multiplicação das
vagas em creches de
período integral, além
da abertura de novas
unidades descentraliza-

das para garantir aces-
so mais próximo a diver-
sas regiões da cidade.

Outro ponto impor-
tante é o reforço no
atendimento a alunos
com necessidades espe-
ciais, por meio da cria-
ção de novos centros
m u n i c i p a i s
especializados e a ampli-
ação de espaços já exis-
tentes, como os que ofe-
recem serviços de psico-
logia e fonoaudiologia.

Camargo também
propõe o aumento das

vagas para ensino de
período integral, propor-
cionando uma educação
mais abrangente e de
maior duração aos estu-
dantes.

Melhorias na
infraestrutura das esco-
las também fazem parte
das propostas, incluindo
adequações nas unida-
des existentes e a cober-
tura de quadras
poliesportivas, visando
assegurar que as ativida-
des físicas possam ser
realizadas independen-

temente das condições
climáticas.

O chefe do Executivo
reforça ainda a manu-
tenção e ampliação de
parcerias com entidades
do terceiro setor, como a
APAE, que oferece su-
porte especializado a alu-
nos com maiores neces-
sidades.

No âmbito da alimen-
tação escolar, a propos-
ta incentiva a compra de
alimentos produzidos lo-
calmente, promovendo a
agricultura familiar e ga-
rantindo refeições mais
saudáveis e sustentáveis
aos estudantes.

Além disso, está pre-
vista a construção de
uma escola municipal no
Parque Rodrigo Barreto,
com o objetivo de au-
mentar as vagas dispo-
níveis para os alunos da
rede municipal.

Por fim, Camargo se
compromete com a con-
tinuidade dos cursos de
formação continuada
para os professores, a
fim de qualificar ainda
mais os profissionais da
educação no município.

Pesquisas apontam para
segundo turno em Guarulhos

GUARULHOS

Levantamentos recentes apontam para o cenário no município

O
Instituto Vox
Brasil divulgou

na quarta-feira (2), pes-
quisa que aponta empa-
te técnico na disputa
pela Prefeitura de
Guarulhos.

No cenário estimula-
do, o ex-prefeito Elói
Pietá (Solidariedade) li-
dera com 27,4% das in-
tenções de votos, se-
guido pelo deputado es-
tadual Jorge Wilson, o
Xerife do Consumidor
(Republicanos), com
24,8%. O vereador
Lucas Sanches (PL) apa-

rece em terceiro com
16,6%, e o deputado fe-
deral Alencar Santana
(PT) tem 13,3%. Márcio
Nakashima (PDT) regis-
tra 6,2%, e Waldomiro
Ramos (PSB) possui
2,7%. Brancos e nulos
somam 4,4%, enquanto
4,6% dos eleitores estão
indecisos.

A pesquisa, realizada
entre os dias 28 e 30 de
setembro, ouviu 1.200
eleitores, com 95% de ní-
vel de confiança e margem
de erro de 2,85 pontos
percentuais. Está registra-

da no TSE-SP sob o nú-
mero SP-01313/2024.

O mesmo Instituto
divulgou que Lucas
Sanches (PL) aparecia
empatado tecnicamente
com Elói Pietá no levan-
tamento realizado entre
os dias 16 e 19 de se-
tembro registrado no
TSE sob o n° SP-00627/
2024. Com o cenário
atual apontando para
uma fragmentação dos
votos, o levantamento
evidencia segundo tur-
no na eleição para o
Executivo.
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Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SUZANO NA TELA

Pedro Ishi planeja revitalizar
a infraestrutura do município

SUZANO

Candidato do PL apresenta plano de governo focado em obras, revitalização urbana e melhorias na mobilidade
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Polarização entre os candidatos
Inho e Reinaldo Junior no município

BIRITIBA MIRIM
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Eleitores prometem
votar com consciência

No domingo (6), os eleitores aptos a votar
irão às urnas escolher o prefeito e vereadores
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Os dois candidatos ao cargo de prefeito: Inho, que tenta a reeleição e
Reinaldo Júnior que quer ocupar a cadeira mais importante da cidade

Ishi apresenta propostas que visam uma cidade mais acessível e sustentável

A
eleição em
Biritiba Mirim,

está polarizada entre
os candidatos que mais
se destacam: o prefei-
to Carlos Alberto Taino
Junior (PL), o Inho, que
tenta a reeleição e
Reinaldo Pereira Junior
(Podemos) que deseja
ocupar a cadeira na
Prefeitura Municipal.

Inho tem o apoio do
presidente nacional do
Partido Liberal,
Valdemar Costa Neto, o
Boy, dos deputados es-
tadual, André do Prado
que também preside a
Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(Alesp) e do federal
Marcio Alvino, ambos da
mesma legenda, para

alavancar sua candidatu-
ra.

Ele aposta no traba-
lho que desenvolveu nes-
tes últimos quatro anos e
a experiência de 12 anos
comandando a adminis-
tração municipal, com
trabalho sério, austerida-
de das contas públicas e
equipe coesa que o aju-
da a governar e o gover-
no participativo feito com
o auxílio da população
que sugere alternativas
para o perfeito andamen-
to da máquina pública.

Já seu concorrente
conta com os apoios da
presidente nacional do
Podemos, a deputada fe-
deral, Renata Abreu, do
deputado federal da mes-
ma legenda, Rodrigo

Gambale, do deputado
federal Alexandre Leite
(União Brasil), do depu-
tado estadual Milton Lei-
te Filho (União Brasil), do
deputado estadual Ger-
son Pessoa (Podemos) e
do deputado estadual
Felipe Franco (União Bra-
sil).

A eleição em Biritiba
Mirim promete ser dis-
putada, com dois candi-
datos fortemente apoi-
ados por suas respecti-
vas bases e com visões
diferentes para o futuro
do município. A decisão
final caberá aos eleito-
res, que terão de esco-
lher entre a continuida-
de de uma gestão expe-
riente ou a aposta em
uma nova liderança.

Neste fim de se
mana, a popu
lação se mobi-

lizará para o primeiro tur-
no eleitoral e um dos
candidatos que se des-
taca na corrida pela pre-
feitura é Pedro Ishi (PL).

Com plano de gover-
no articulado, suas pro-
postas em obras,
infraestrutura e serviços
urbanos visam transfor-
mar a cidade.

N
este domingo
(6) de outubro,

236.341 eleitores
suzanenses aptos a vo-
tar, vão às urnas eleger
o próximo prefeito e ve-
readores nesta eleição
e, segundo alguns en-
trevistados, prometem
analisar os candidatos e
suas propostas e votar
com consciência. Para
eles, esse comporta-
mento é importantíssi-
mo para evitar esco-
lhas erradas, que resul-

tarão em malefícios
para todos.

A artesã, Lucia da Sil-
va, de 64 anos, diz que
seu voto será consciente
e pensado no bem-estar
da sociedade, bem como
os de seus familiares. “É
importante participarmos
deste processo, já que
tudo envolve a política”.

Sua filha, Ana Paula
da Silva, de 45 anos,
também compartilha da
mesma opinião. “Tudo é
política!”.

Entre suas medidas,
destaca-se a ampliação
das vias pavimentadas e
a requalificação das áre-
as que já receberam o
serviço, além da zelado-
ria da cidade, que inclui
limpeza das ruas e ma-
nutenção de espaços pú-
blicos.

Um dos pilares do
seu plano é a
revitalização do mobiliá-
rio urbano, como pontos

de ônibus, táxi, lixeiras e
bancos, assegurando
durabilidade e eficiência
desses equipamentos
essenciais para a popu-
lação. Além disso, ele se
compromete a ampliar e
integrar a rede de
ciclovias, promovendo
um transporte mais sus-
tentável e saudável.

Outras iniciativas in-
cluem a implantação de
piscinões no Parque Ma-

ria Helena e na Vila
Maluf, e parcerias com o
Estado de São Paulo para
a pavimentação e
requalificação da SP 43
e das estradas vicinais
que dão acesso ao mu-
nicípio, como a Avenida
Guilherme Garijo e a Es-
trada Portão do Honda.

Ishi também propõe
a manutenção de praças
e parques, priorizando
obras de combate às en-
chentes e a ampliação da
iluminação pública com
LED.

Além disso, ele se
compromete a entregar
o prolongamento da Ave-
nida Roberto Simonsen e
a duplicação da Avenida
Jorge Bei Maluf, visando
melhorar a mobilidade
urbana.

Com um conjunto de
propostas direcionadas
para a infraestrutura e o
bem-estar da população,
Pedro Ishi busca con-
quistar a confiança dos
eleitores neste primeiro
turno.


